



吹奏楽部定期演奏会 「煌」

きらめき



10月5日(土)、なはんプラザCOMZホールで矢沢中学校吹奏楽部第37回定期演奏会が開催されました。会場はたくさんの方々の地域の方々で埋め尽くされ、とても温かい雰囲気の中での演奏会となりました。また、北上ウインドアンサンブルの皆様にもご出演いただき、演奏を盛り上げていただきました。演奏曲は吹奏楽コンクールで演奏した「音楽祭のプレリュード」やアニメージュとジブリ展のオープニングで演奏した「ジブリメドレー」に加え、この日のために練習してきた曲も多数含まれており、テーマ「煌」のごとく15人の部員一人一人が煌めきを放ちながら楽しんで演奏する様子が印象的でした。本校職員も飛び入りでダンスを披露し、演奏会を盛り上げました。

26日(土)の東雲祭のステージもどうぞお楽しみに。



横道毅さん復興講演会&唐丹中生徒交流会

9月26日(木)大船渡市ふるさと大使で舞台俳優の横道 毅さんをお招きして復興講演会を行いました。横道さんは紙芝居を通して防災への備え、命の大切さや価値ある生き方について伝えてくださいました。同日、釜石の唐丹中学校の2、3年生が来校し、本校3年生と交流会を行い、横道さんのステージと一緒に鑑賞しました。